

Majorité départementale

L'ESSONNE AVEC VOUS

Notre majorité au rendez-vous de l'urgence

Avec le processus du déconfinement, nous regoûtons peu à peu à la liberté, tout en gardant une pensée pour toutes les victimes du virus et en témoignant notre soutien à leurs familles et à leurs proches. Notre majorité continue d'être aux côtés de la population comme elle l'a fait aux moments les plus sensibles de la crise sanitaire pour la protéger et assurer la continuité du service public.

Chaque Essonnien a pu bénéficier d'un masque lavable et de masques chirurgicaux. 30 000 tests de dépistage rapide ont été proposés en priorité aux personnels et résidents des EHPAD, établissements médicosociaux, services aux personnes âgées et handicapées et de l'aide sociale à l'enfance. Ils ont aussi été mis à disposition des personnels des bureaux de vote pour la tenue du second tour des élections municipales. Plusieurs aides d'urgence supplémentaires pour de l'hébergement, de l'alimentaire et de l'hygiène au quotidien ont été accordées à plusieurs associations. Plus de 1 000 tablettes numériques ont

été prêtées aux collégiens et plus de 400 tablettes fournies aux résidents des EHPAD. La téléassistance a été offerte à 500 personnes âgées isolées supplémentaires.

Une prime de 1 000 euros a été versée à nos partenaires, notamment à ceux qui se sont mobilisés en première ligne et que nous tenons à saluer bien vigoureusement. Il s'agit de 6 500 salariés des maisons de retraites, établissements de personnes handicapées, de l'enfance en danger et des services d'aide à domicile de personnes âgées. Des fonds d'urgence et de soutien ont été débloqués pour des associations accompagnant les victimes de violences intrafamiliales, des associations sportives, culturelles, et de sécurité civile ayant aidé le SAMU et les pompiers dans la prise en charge des patients contaminés.

Un plan d'urgence a été voté pour aider les acteurs économiques les plus touchés et contribuer à la reprise. Les conditions d'attribution de la Prime

éco-logis 91 ont été assouplies permettant à tout propriétaire essonnien, sans condition de ressources, de bénéficier d'aides pour des travaux de rénovation de son habitation et de nouveaux bonus.

C'est grâce à une gestion rigoureuse depuis le début du mandat que nous avons pu aider dans ce contexte inédit les plus fragiles et les plus impactés, avec 46 millions d'euros mis sur la table.

Beaucoup d'Essonnien(ne)s ne pourront s'évader dans d'autres contrées cet été. C'est pourquoi, notre majorité se mobilise pour que les habitants puissent vivre une magnifique pause estivale en Essonne. Avec la campagne "le bonheur est dans le près", nous mettons tout en œuvre pour vous faire sentir loin près de chez vous. Sont prévues des opérations telles que Ado Campus pour les collégiens ayant besoin de rattrapage scolaire, des activités sportives, culturelles et animations dans les quartiers comme dans les domaines et parcs départementaux.

L'ESSONNE AVEC VOUS

01 60 91 90 53 / Pour joindre les élus de ce groupe: Groupe-EAV@cd-essonne.fr
Suivez-nous également sur twitter: @GroupeEAV91 et facebook: L'Essonne avec vous
Jean-Pierre BECHTER, Jérôme BÉRÉNGER, Dominique BOUGRAUD, Michel BOURNAT, Dany BOYER, Marie-Claire CHAMBARÉ, Guy CROSNIER, Laure DARCOS, François DUROVRAY, Dominique ÉCHAROUX, Sandrine GELOT, Sylvie GIBERT, Aurélie GROS, Patrick IMBERT, Nicolas MÉARY, Éric MEHLHORN, Caroline PARÂTRE, Nicole POINSOT, Claude PONS, Sophie RIGAULT, Alexandre TOUZET, Caroline VARIN, Brigitte VERMILLET.

CITOYENS POUR L'ESSONNE

Le Conseil départemental a fait face

Notre département a été particulièrement touché par la crise sanitaire. Nous voulons saluer le dévouement de celles et ceux qui ont permis que la vie continue en ces jours difficiles, qui ont pris soin des malades et des plus fragiles. De nombreux personnels du CD 91 ont été impliqués dans ces actions. Le Département a aussi agi en procurant rapidement des moyens de protection à ceux qui en manquaient cruellement notamment dans les EHPAD, en assurant la continuité des secours aux personnes, en préparant la reprise des collègues.

CITOYENS POUR L'ESSONNE

01 60 91 31 49 / citoyenspourlessonne@cd-essonne.fr
Olivier CLODONG, Dominique FONTENAILLE, Françoise MARHUENDA, Martine SUREAU.

Opposition départementale

RASSEMBLEMENT DE LA GAUCHE ET DES ÉCOLOGISTES

Nous demandons un plan d'action social massif et sans précédent

Nous souhaitons avoir une pensée pour toutes les victimes ainsi que leurs proches, de la pandémie du COVID-19 que nous traversons. À l'heure où nous écrivons cette tribune, l'épidémie semble sous contrôle en France, elle fait malgré tout encore des ravages dans plusieurs pays.

Si notre pays a connu la plus grande crise sanitaire de son histoire récente, elle se double désormais d'une crise économique et sociale inédite qui a déjà de lourdes conséquences sur les plus fragiles de nos concitoyens. Après deux mois de confinement et une reprise progressive de l'activité ces dernières semaines, les inégalités sont au plus haut.

Ainsi, alors que 5 millions de personnes ont déjà recours à l'aide alimentaire en temps normal et que près de 10 millions de français vivent sous le seuil de pauvreté ces chiffres sont en train d'exploser tant de nombreuses catégories vont

être fragilisées: travailleurs précaires vivants de petits boulots, intermittents du spectacle, étudiants salariés, saisonniers, familles monoparentales.... Les prévisions économiques et les estimations de destructions d'emplois laissent penser que cette crise économique et sociale va être brutale.

Face à cette situation, nous regrettons la faiblesse de la réaction de la majorité départementale. Notre collectivité, par son rôle prépondérant dans les solidarités, a le pouvoir et les moyens de beaucoup et beaucoup plus vite pour aider nos concitoyens.

Des masques au service de la communication départementale, mais arrivés trop tard pour être au service des Essonnien(ne)s.

Plus de six millions d'euros ont été dépensés pour fournir des masques aux Essonnien(ne)s, cette somme aurait en effet pu être bien plus utile dans des politiques sociales ambitieuses. D'autant

que la distribution des masques s'est révélée être un véritable fiasco car fourni parfois plus de 2 semaines après le début du déconfinement. Tout cela n'avait plus aucun sens. Ils étaient indispensables pour préparer le déconfinement et permettre aux citoyens d'être équipés quand ceux-ci étaient rares et difficiles à trouver.

Nous demandons un plan d'action sociale massif, durable et sans précédent afin de soutenir et protéger les Essonnien(ne)s et les Essonnien(ne)s les plus fragiles.

RASSEMBLEMENT DE LA GAUCHE ET DES ÉCOLOGISTES

01 60 91 90 93 / Pour suivre l'actualité des élus de ce groupe: www.RGE91.fr
Suivez-nous également sur twitter et facebook: @groupeRGE91
Damien ALLOUCH, Hélène DIAN, Annick DISCHBEIN, Jérôme GUEDJ, Fatoumata KOÏTA, Anne LAUNAY, Frédéric PETITTA, Stéphane RAFFALLI, Marjolaine RAUZE, Rafika REZGUI, David ROS.

TENIR NOS ENGAGEMENTS

Anticiper et protéger, le cœur de l'action départementale

La période traversée illustre la vulnérabilité de notre modèle sociétal et la fragilité de l'État en période de crise. Dans le même temps, les collectivités locales ont démontré toutes leurs utilités, avec l'engagement de la Région particulièrement remarqué.

Sans attendre, l'action du Conseil départemental doit se structurer en conséquence pour prévenir les inévitables résultantes sanitaires, sociales et économiques de cette crise.

Autour de nos compétences obligatoires, une indispensable anticipation doit être menée pour assurer un suivi individuel des personnes en difficulté et un accompagnement juste, au travers d'un fond spécial, pour celles identifiées par les CCAS, la MDPHE, nos aînés et les collégiens défavorisés.

TENIR NOS ENGAGEMENTS

01 60 91 90 69 / grpe.tenirnosengagements@gmail.com
Pascal PICARD, Christine RODIER, Georges TRON.